
いま、土岐のこども 市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で
頑張っていることを紹介します。

泉中学校３年　野村　優太さん

ＪＯＣジュニアオリンピックカップ頑張ります　！

［ 表紙の一枚 ］
ときつこども園の５歳児18人が、10
月28日、サツマイモの収穫を体験しま
した。イモは園児が5月末に80株の苗を
植え、水やりなどをして地域の方と一緒
に育てたもの。収穫を迎えたこの日、土
の中で大きく育ったイモを見つけた園児
は、「大きい」「いっぱいある」と歓声を
上げていました。収穫したイモは家に持
ち帰って味わいました。
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イベント情報や緊急情報などを素早く発
信します。ぜひフォローしてください。
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僕は、小学校２年生からバレーボールを始めまし
た。これまで、勝利につながるプレーができた時な
ど、楽しいと思うことが多くありましたが、自分の
ミスで負けたり、思うようなプレーができなかった
りと苦しい時もありました。そんなときも、指導者
の方からたくさんのアドバイスをもらい、仲間と切
磋琢磨しながら、そして家族のサポートを受けて、
乗り越えることができました。
今回、僕はバレーボール岐阜県代表に選出されま
した。これまでたくさんの方に支えられたことに、
本当に感謝しています。僕のポジションは「リベロ」
です。守備に徹するポジションとして、どんなボー
ルも粘り強く追い掛けて、チームの勝利につなげた
いと思っています。
12月25日から28日に大阪で全国大会が開催され
ます。この大会では、今まで支えてもらった方々へ
の感謝の気持ちをもって、思いっきり楽しんできた
いと思います。




